

新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第18号
令和7年3月25日
津市立新町小学校

卒業証書授与式

3月19日（水）に、令和6年度卒業証書授与式を行いました。本年度は卒業生と保護者、教職員の他、在校生代表として5年生と学校運営協議会委員、来賓の方々にも参加していただきました。

6年生の入場から、国歌斉唱、校歌斉唱の後、卒業証書授与を行いました。卒業証書授与では、みんな練習の成果を発揮して、どの子も立派に証書を受け取っていました。

学校長式辞と記念品授与、祝電披露の後、6年生と5年生が頑張ってきた「別れのことば」です。6年生は小学校6年間での思い出やお世話になった方への感謝、中学校生活に向けた抱負などを、5年生は6年生へのお祝いの気持ちをしっかりと声で伝えることができました。練習してきた歌も、素敵な声で歌ってくれました。

保護者や来賓、学校運営協議会委員の皆様にあたたかく見守られる中、子どもたちの嬉しそうな、満足そうな顔がたくさん見られた、素敵な卒業式になりました。

4月から始まる中学校生活でも、小学校で身に付けてきた力を発揮しながら、学業に運動に活躍してくれることを期待しています！



証書授与



別れのことば



アーチをくぐって

お別れ式

3月18日（火）、1年生から4年生と6年生とのお別れ式を運動場で行いました。

1年生から4年生は卒業式に参加しないので、卒業式前日に、今までお世話になった6年生への感謝の気持ちや中学校でも頑張りたい気持ちを呼びかけや歌で伝えました。

式の最後には6年生代表からお礼の言葉あり、在校生が持つアーチをくぐって、6年生が退場して、お別れ式は終了です。式を終え、教室に戻った6年生が、名残惜しそうに教室からいつまでも手を振ってくれていました。在校生の6年生への気持ちが伝わる、あたたかいお別れ式でした。



6年生へ呼びかけ



アーチをくぐって退場



教室から手を振る6年生

立会演説会

3月21日(金)の3限目に、来年度前期の児童会役員を決める立会演説会が行われました。

現在、4・5年生の児童から立候補を募るのですが、今回の立会演説会には18人もの児童が立候補してくれました。新しい学年のスタートが近づいてきて、きっと「いろいろなことを頑張っていきたい」という気持ちが子どもたちの心の中に芽生えてきている証拠かもしれません。3・4・5年生の前で、立候補者と応援者がスピーチするのですが、どの子も、自分が当選したら頑張りたいこと、やりたいことを、立候補者を推薦した理由などをしっかりと伝えられていました。



一年間、ありがとうございました

早いもので、新町小学校も本日の修了式をもって、令和6年度の教育活動を終え、春休みを迎えることとなります。

この一年間を振り返ると、子どもたちは、日々の授業や行事などに精一杯取り組み、一人ひとりが自分らしさを発揮しながら、仲間と共に学ぶ喜びを感じながら健やかに成長してきました。これも、保護者や地域の皆様のご支援ご協力があったることと感謝しています。本当にありがとうございました。引き続き、令和7年度も新町小学校の教育活動へのご理解ご協力を、よろしく願います。

さて、もうすぐ始まる春休みですが、夏休みのような宿題は出ませんが、この休みに、本年度の学習内容を復習しておく、4月をスムーズにスタートできると思います。ぜひ、短時間でも復習ができるよう、ご家庭でも子どもたちに声をかけてあげてください。

4月の予定

- 4月 7日(月) 始業式・入学式
- 8日(火) 3限後、下校
- 9日(水) 給食開始、給食後下校
- 10日(木) 給食後下校
- 11日(金) 1年給食開始、給食後下校
- 18日(金) 授業参観・学級懇談会
- 21日(月) 家庭訪問①
- 23日(水) 家庭訪問②
- 24日(水) 家庭訪問③
- 25日(金) 家庭訪問④ PTA 総会・PTA 委員会
- 28日(月) 遠足



お知らせ

子どもたちの見守り活動を続けていただいていた「**新町見守り隊**」が**令和7年3月末をもって活動を一時休止**されます。雨の日も風の日も、暑い日も寒い日も、子どもたちが安心して登下校できるよう、通学路に立って、見守り、温かい声をかけていただけてきました。「新町見守り隊」としては約10年、中には見守り活動を19年続けてみえる方もいらっしゃるそうです。

長い間、子どもたちが安心して登下校できるよう見守っていただき、ありがとうございました。